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Il presidente di Confindustria Bergamo, Stefano Scaglia

■ ■ Sbloccare
i cantieri della
Bergamo -Lecco
vantaggi anche
per lo scalo di Orlo»
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Economia tr.

«La fiducia èalta,oiaseivehKiditii
La pewdentisnon è ancora set nditta»
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«La fiducia è alta, ora serve lucidità
Lapandemianonèancorasconfitta»
L'intervista. Scaglia, presidente di Confindustria: ripresa più rapida di quanto previsto, bene il mercato italiano
«Intesa Sanpaolo e Bper, aspettiamo di capire ovale ruolo vorranno avere nelle società dove Ubi era presente»

unaperdita di competitivitàdelle postando una serie diriformeche sa a punto dell'operatività com-
ELVIRA CONCA nostre imprese. Significativi sa- gliimprenditoriattendonodaan- merciale,comesisvilupperanno

ranno iprossimi numeri, che ter- ni, da quella della giustizia alla lerelazionidiquestigruppibanca-
mfflorim Unaripresaarrivatapri- ranno conto del miglioramento pubblica amministrazione, pas- rinonbergamaschi con il territo-
madelprevisto, unclimadifiducia della situazione sanitaria un po' sandoperlariformafiscale.Atut- rio, quale sarà la partecipazione
tra gli imprenditori che non sive- ovunque». to questo aggiungo la campagna ai progetti strategici, alle società
devadatempo,laritrovatacentra- vaccinale che ora sta procedendo in cuiUbi avevaunruolo nellago-
lità di ConfindustriaBergamo e la I dati delle nostre esportazioni bene. Tutto contribuisceadareun

vernance. Penso a Sacbo, alla so-
scommessa di portare a casa, fi- (+6,7%o) non sembrano risentire delle senso di stabilità e per chi fa im-

nalmente, lo sblocco dei cantieri difficoltà che denunciano leimprese presaquestoèmoltoimportante». cietàAutostradebergamasche, al 

delcollegamento veloce con Lec- per il caro delle materie prime:allar la Fiera, alle Fondazioni. Per ora

co «per dare nuove opportunità me rientrato? Blocco dei licenziamenti:salvaguar- abbiamo solo generiche rassicu-

anche all'aeroporto diOrio». «In questa fase si produce utiliz- dare settori ancora critici come il tes- razione diattenzioneverso Berga-

Guarda avanti Stefano Scaglia, zando materiali acquistatimesi fa sile vi va bene? mo, un territorio certo importan-

presidente di ConfindustriaBer- con prezzi fissati prima dei forti «Su questo tema il dibattito è or
-te, ma come tanti altri. Nei prossi

gamo, deciso a mettere a rendita rialzi. Le aziende stanno anche mai molto ideologicoepocoprag 
mimesi capiremo se questa atten

i due anni di proroga delmandato sacrificando parte delmargineper matico.ABergamo, ad esempio, la 
zione dichiarata sarà all'altezza

che ha ottenuto per portareater- nonriversareilproblemasuiprez- situazioneètalechenonmiaspet 
delle aspettative e delle sfide che

mine ilprogettodifusionedell'as- zifinalineltimorediperderequo- to catastrofi. Certo, ci sono situa- 
ci attendono».

so ciazione orobica con i «cugini» te di mercato. Gli effetti dell'au- zionidicrisi,masonoprecedenti
di Lecco-Sondrio. Lunedì, in oc- mento dei prezzi e della contem- alla pandemia. Nel contempo ci 

Nel 2077,quandoha assunto l'inca ri

casionedell'assembleaprivata, fa- poraneadifficoltà di approvvigio- sono tante aziende che hanno in- 
co, ha detto avrebbe lavorato per

rà il punto con gli associati di namentolivedremoallafinedel- tenzioneassumereenontrovano 
riaffermareilruolodiConfindustria

quanto fatto. l'estate. Per questo non dobbiamo personale. Una difficoltà che ri 
Bergamo. Ce l'ha fatta?

lasciarci andare a facili entusia- guardanon solo lefigure con 
com-«Non spettarne dirlo. Sicurainen

Presidente,se l'aspettava una ripresa smi, ènecessario rimanere molto p etenze specifiche, ma ora anche 
te il fatto che siamo riusciti a rag-

così veloce?Adicembre aveva previ_ lucidieconcentrati,perchèlosce- i profili generici. Questo indub 
giungere un accordo di sistema

sto l'uscita dal tunnel nel 2023. nario può cambiare da un mo- biamente è dovuto alla crescita di 
che ci ha portato alla guida della

«No, devo ammetterechelaripre- mento all'altro». particolari settori come quello 
Cameradicommerciovainquesta

sa è stata più rapida del previsto, della logistica, ma pure allaridu 
direzione. Manon solo. Nella ge

soprattutto sul mercato italiano. Cosa temete? zione, dovuta allap andemia, degli 
stione dell'emergenza Covid, con

I dati sullaproduzioneindustriale «Lapandemianon è ancora scon- ingressi migratori regolari. Non 
lamessaapuntodeiprotocolliper

esul'exportci fanno certamente fitta. L'economia italiana conti- dimentichiamo che gliimmigrati 
lariaperturai sicurezza elevacci-

dìre che il rimbalzo c'è stato e sia- nua ad essere sostenuta da incen- sono sempre statiunafonte clima
-nazioni in azienda, credo che il

mo tornati alivelliquasipre-pan- tivipubblicimolto importanti, nel nodopera importante per le no- 
nostro ruolo sia stato evidente e

demia.AncheiPaesi dell'Est Eu_ sistema c'è moltissima liquidità stre aziende manifatturiere. In 
riconosciuto. Lo stesso progetto

ropa, che hanno risentito più a immessa dalle autoritànazionali questo momento di espansione 
difusione con ConfindustriaLec-

ed euro ee. Mentre i investi co- Sondrio èil segnale diunavo-
lungo degli effetti sanitari del Co P economica sarebbe dunque più 

lontàdigiocarepartiteimportanti
vid-19, sono ormai in ripresa. Es- menti delle impresevanno bene, facile gestire ilricollocamento di
sere smentito, in questo caso, non i consumiancoranon sono tornati chi dovesse perdere il lavoro. Te- 

anche a livello sovra provinciali».

può che farmi piacere». a crescere. C'è timore. Abbiamo nere il sistema ancora ingessato
visto cosa è successo con le auto: rischiadiesserecontroproducen 

Mi faccia un esempio?

A proposito di export, la sorprende boom di vendite fin a quando ci te,, «La lancio come una sfida: sbloc

l'ulteriorecalodelleesportazionioro 
carei cantieri dellaBergamo-Lec-
co

biche negli Usa?C'èda preoccuparsi? Asuogiudizioladefinitivauscitadi 
stradafinoraconsiderata ator

sono stati i bonus pubblici, poi il to, un semplice trara
«Non ancora. Attenzione, siamo mercato si è fermato di nuovo». scena di Ubi ha cambiato lo scenario due capoluoghi diprovincia.Inve-
in una situazione comunque an- bancario in provincia?

ce mettein comunicazione un'in-
coramolto complessa.Permango- Qual èoggi il sentimentdegl i impren- «Per gli exclientiUbilamigrazio frastrntturaimportantecomelo
no molte limitazioni alla circola- ditori bergamaschi?Da uno a dieci a ne siaverso Bper cheverso Intesa scalo utturOrio apertoversol'Europa
zione delle persone in tutto il che livello di fiducia siamo? Sanpaolo non è stata semplice.Mi

con ltellina, un'area alpina di
mondo, e questo pesa . Non riten- auguro che sivada presto verso la

confagrande pregio che nel 2026ospite
gocheilcalode116%dellenostre «Direi 8,perchèmalgradol'incer- normalità. Resta il fatto che con rà le Olimpiadi invern. Vale
esportazioni negliStatesnelpri- tezz a generale il governo Draghi l'uscita discenadiUbinonabbia penafare un salto divisiaaone sbl lac-
mo trimestre sia attribuibile ad stalavorandobene,staancheim- mo più una banca bergamasca. care quella farebbe bene a tutti».

Ora c'è da capire, aldilà della mes-
©RIPRODUZIONE RISERVATA

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

1
6
6
2
3
8

Quotidiano


